
Hinweis- und Beschwerde-Bogen

Sie können das Formular verwenden.
Damit können Sie Beobachtungen oder Beschwerden in der Gemeinde mitteilen.
Man kann es per Mail abgeben.
Man kann es auch per Post oder im Briefkasten im Gemeinde-Haus abgeben.

An:
Ev.-Luth. Kirchgemeinde Oederan
Martin – Luther-Platz 2
09569 Oederan

(Briefkasten für Hinweise und Beschwerden im Gemeindehaus Oederan, Pfarrgasse 1, 09569 
Oederan)

Wer soll diesen Bogen bekommen?

 Beschwerde-Beauftragter: Pfarrer Benjamin Roßner

 eine andere Person: 
   bitte Name eintragen

Beschwerde / Mitteilung

Datum: 

Ich möchte mich beschweren. Darüber habe ich mich geärgert:
Was ist passiert? Wo und wann? War jemand dabei?



Wie arbeiten die Mitarbeiter*innen mit dem Bogen weiter?

 Ich möchte, dass die Sache betrachtet wird.

 Ich möchte, dass jemand die Sache bearbeitet.

 Informieren Sie mich bitte über die Bearbeitung.

 Ich möchte mit einer Person darüber sprechen.

Person: 
  bitte Name eintragen

 Ich möchte: 

Das bin ich 
(freiwillige Angabe)

Mein Name:

Meine Anschrift:
Straße, Hausnummer

PLZ, Ort

Meine Telefonnummer:

Meine E-Mail:
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